

新型コロナウイルス感染症対策とハローアニマルの様子

8月8日、白熱した東京2020オリンピックが閉会しました。

ハローアニマルがある小諸市は、8月5日に感染警戒レベルが5に引き上げられ、「新型コロナウイルス特別警報Ⅱ」が発出されました。

これを受けて、ハローアニマルでは、これまでの感染対策に加え、「犬」及び「ウサギ・モルモット」とのふれあい時間やサマースクールなどのイベントも一旦中止することになりました。

今後も感染状況に注視しながら、引き続き感染防御に努めてまいります。

ハローアニマルの新型コロナウイルス感染症拡大防止対策

- 動物たちとのふれあいなどの一部業務を縮小しています。
- 人と人との間隔を取る、換気や施設の消毒を十分行っているほか、どうぶつ探Q館の幼児の遊び場など一部施設を閉鎖し、猫のふれあいは中止しています。
- 犬、うさぎ、モルモットのふれあいについても時間を短縮し、希望者が多い場合は人数を制限するなどの対応を行っています。

来館されるみなさまへのお願い

- 1 発熱や風邪の症状があるなど、体調のすぐれない方は来館を控えてください。
- 2 入館にあたってはマスクの着用や、備え付けの消毒液による手指の消毒、こまめな手洗いをお願いします。また、入館時に体温を測定し、連絡先を記入してください。
- 3 感染防止のため、人と人との間隔は十分にとってください。人数が多い場合、入場制限やふれあいの人数制限を行うことがあります。スタッフの説明をお聞きいただき、ゆずりあってふれあいなどをお楽しみください。
- 4 館内では、ドアノブ、フェンスなどの定期的な消毒や換気を行っていますので、ご理解ください。
- 5 入館時だけでなく、動物とのふれあいの前後やお帰りの際などにも、手洗いや手指の消毒をお願いします。
- 6 建物内では、食事できません。屋外の広場では、お弁当などを食べるのが可能ですが、入場者が多い場合は制限をする可能性があります。

※8月5日の感染警戒レベル引き上げに伴い、犬などのふれあい時間も中止しました。

動物愛護フェスティバル2021オンライン

昨年度、諏訪地域で開催を予定していた動物愛護フェスティバル、今年度に延期としていましたが、まだ多くの方に集まっていたのは難しい状況と判断し、今年度はオンラインで開催することになりました。

手相芸人の「島田秀平」さんによる楽しい講演を予定し、動物愛護フェスティバル実行委員会を中心に準備を進めています。

詳細が決まり次第、随時公表していきます。



新しい仲間の紹介

「シンバ」

4月からふれあい犬の仲間に入った「シンバ」は、一歳になったばかりのオスの雑種です。人が大好きで元気いっぱい！

みなさんのお越しをお待ちしています。



ハローアニマルでは、ホームページやtwitterでお知らせや日々の様子を発信しています。

HP: <https://www.pref.nagano.lg.jp/dobutsuaigo/index.html>

twitter: <https://twitter.com/dobutsuaigo>

HP



twitter



ぜひご覧ください！

